

## ¡Te invitamos a que conozcas nuestro informe diario de actualidad económica y de mercados!

### Fundamentales y eventos relevantes

- En Estados Unidos, la encuesta PMI reportó resultados positivos de actividad económica, contrario a las expectativas del promedio de analistas, con el indicador compuesto escalando hasta los 53,5 puntos, desde los 52,3 puntos de marzo, mientras el promedio de analistas preveía un retroceso hasta los 51,2 puntos. El mejor desempeño del indicador consolidado obedeció a una recuperación de las nuevas órdenes y de la contratación. En cuanto al desempeño por sectores, el PMI de servicios se ubicó en 53,7 puntos, aumentando por cuarto mes consecutivo, mientras que el PMI manufacturero se recuperó frente a la estimación de marzo, reportando 50,4 puntos, regresando a terreno expansivo, luego de cinco meses por debajo de los 50,0 puntos.

- En la Eurozona, la encuesta PMI reportó resultados mixtos de actividad económica en abril, con el indicador compuesto escalando hasta los 54,4 puntos, desde los 53,7 puntos de marzo y ubicándose como el mejor registro de los últimos once meses. El mejor desempeño del indicador consolidado obedeció al avance del PMI de servicios, que se ubicó en 56,6 puntos, aumentando por cuarto mes consecutivo, consecuencia de un aumento de nuevos pedidos y el mejor registro del componente de empleo desde 2007. En contraste, el PMI manufacturero reportó un retroceso desde los 47,9 puntos de marzo hasta los 45,5 puntos en abril, manteniéndose en terreno contractivo (menos de 50,0 puntos) por décimo mes consecutivo, a medida que las nuevas órdenes y la contratación caían.

- **Expectativas Colombia:** Hoy se publicarán los resultados de importaciones del mes de febrero, además del resultado de la balanza comercial del mismo mes. El promedio de analistas prevé una reducción del valor de las compras externas desde los USD \$5.529,7 millones de enero hasta USD \$5.135,0 millones. Cabe resaltar que, durante febrero, las exportaciones registraron un valor de USD \$4.202,6 millones, lo que significó una contracción anual de 0,2% a/a, consecuencia de una reducción del valor de las ventas externas de café, petróleo y ferroníquel. En contraste, las exportaciones de carbón lograron un crecimiento en su valor en dólares de 74,8% a/a, a pesar de volúmenes de exportación similares a los del mismo mes un año atrás y favorecidas por los buenos precios internacionales.

### Las claves del mercado

- Los mercados financieros internacionales operan en terreno mixto al inicio de la jornada, luego del resultado de la encuesta PMI que evidenció resiliencia de la actividad económica, lo que soportaría el tono *hawkish* de los discursos recientes de miembros de la Reserva Federal. Así las cosas, el índice Dow Jones retroce 0,18%, mientras que el S&P 500 se valoriza 0,06%. Los bonos del tesoro en Estados Unidos operan con desvalorizaciones frente al cierre de ayer, con el papel a 10 años que operaron sobre 3,56%, subiendo en tasa 3,6 pbs. En Europa el índice Eurostoxx 50 registra una variación positiva de 0,25%.

- Los precios del petróleo recuperan parte de las pérdidas de la semana, ganando cerca de 1,1% frente al cierre de ayer. La referencia Brent opera sobre USD \$82,02/barril, mientras la referencia WTI se ubica en USD \$78,35/barril.

- En Colombia, la tasa de cambio opera sobre USDCOP \$4.528,50, al alza frente al cierre de ayer de USDCOP \$4.524,90. En América Latina, las monedas registran un comportamiento negativo frente al dólar. El mayor movimiento de la jornada lo registra el peso chileno, que se deprecia 0,62%.